
Protokolleintrag vom 12.07.2017

2017/85
Schriftliche Anfrage von Markus Baumann (GLP), Isabel Garcia (GLP) und 1 Mitunterzeichnenden vom 29.03.2017:
Übersicht über die städtischen Restaurantbetriebe und deren wirtschaftliche Situation sowie Einschätzung der allgemeinen
Marktsituation für die Restaurationsbranche in der Stadt

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 523 vom 28. Juni 2017).


